

Ziarah ke Makam Syekh Mas Masad, Intan Nurul Hikmah Disambut Antusias Ratusan Warga

Sopiyan Hadi - TANGERANG.ARNESSIO.COM

Oct 1, 2024 - 14:20



TANGERANG - Calon Wakil Bupati Tangerang Intan Nurul Hikmah berziarah ke makam Syekh Mas Mas Masad yang berada di area wisata religi Makam Kramat Solear di Kecamatan Solear, Kabupaten Tangerang, pada Selasa 1 Oktober 2024.

Didampingi oleh tim pemenangan dari partai pengusung diantaranya Partai Gelora dan Partai Nasdem, kedatangan Calon Wakil Bupati Tangerang nomor urut 2 di makam tokoh penyebar agama Islam ini disambut meriah oleh ratusan warga.

Diketahui, setiap kali turun ke masyarakat, para warga khususnya emak-emak memang sangat antusias untuk melihat sosok Intan Nurul Hikmah secara dekat.

Usai berziarah, Intan Nurul Hikmah, menyempatkan diri untuk menyapa para warga serta berbincang dengan para ibu rumah tangga di Desa Solear yang mendukungnya maju di Pilkada Kabupaten Tangerang.

"Ya, sebetulnya kita juga ke sini mampir sekaligus ziarah dan melihat kondisi Makam Solear ini kan sebagai salah satu situs wisata ziarah di Kabupaten Tangerang sekaligus menyapa warga yang ada di sini," kata Intan Nurul Hikmah saat ditemui wartawan di lokasi.

Intan mengungkapkan, setelah melihat kondisi situs Makam Kramat Solear terpikir olehnya bahwa perlu ada perbaikan pada lokasi wisata religi terutama dari sisi fasilitasnya.

Terlebih, di Kabupaten Tangerang ada beberapa situs wisata religi yang kental dengan nuansa Islami seperti Makam Raden Aria Wangsakara di Lengkong, Makam Nyimas Melati di Buni Ayu, dan Makam Syekh Mubarak di Tigaraksa.

"Jadi kita (Maesyal-Intan) akan bikin peta wisata di Kabupaten Tangerang supaya masyarakat lebih paham lagi dan sarana-perasarannya juga akan diperbaiki," ujarnya.

Ia juga mengaku bersyukur karena saat ini masyarakat khususnya di daerah pelosok sudah semakin mengenal sosok Maesyal-Intan (Madani) sebagai calon pemimpin di Kabupaten Tangerang.

Adik kandung mantan Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar ini juga mengaku akan terus turun dan menyapa langsung masyarakat di Kabupaten Tangerang.

"Alhamdulillah kalau mereka mengenal, karena kita sebagai calon pemimpin di Kabupaten Tenggara harus betul-betul mengenal warga dan wilayahnya. Untuk itulah kita harus menyapa langsung," tukasnya.

Sementara itu, Rahmawati (39), salah seorang warga Solear mengatakan, bahwa Intan Nurul Hikmah merupakan figur perempuan yang paling ideal untuk memimpin Kabupaten Tangerang.

Intan yang dinilai memiliki sosok keibuan ini dianggap bisa mewakili aspirasi kaum perempuan khususnya para emak-emak untuk bisa hidup lebih sejahtera.

"Ternyata orangnya juga ocon (humoris) yah. Bu Intan juga perempuan pasti akan lebih mendengar aspirasi masyarakat dengan hati nuraninya," tandasnya.
(Hd)